
アンケート結果(会場：やまなみ保育園) 回答数16人 (水)

問１ 男性 4 25.0% 10歳代 0 0.0%

女性 11 68.8% 20歳代 1 6.3%

無回答 1 6.3% 30歳代 4 25.0%

40歳代 9 56.3%

10 62.5% 50歳代 0 0.0%

0 0.0% 60歳代 1 6.3%

家で子育てしている 0 0.0% 70歳代以上 1 6.3%

その他 5 31.3%

無回答 1 6.3%

問２ 今日の意見交換会の内容は、わかりやすかったですか。

１．わかりやすかった 10 62.5%


２．わからなかった
 0 0.0%

３．どちらともいえない 5 31.3%

無回答 1 6.3%

問３ 今日の意見交換会は、発言しやすかったですか。

１．はい 9 56.3%

２．いいえ 0 0.0%

３．どちらともいえない。 5 31.3%

無回答 2 12.5%

問４ 認定こども園(保育所型)を検討していることについてどう思いますか。

5 31.3%

3 18.8%

7 43.8%

1 6.3%

問５ 問４の質問で、１．２．３．のいずれかに〇をした理由をお聞かせください

１．今の保育園のままがいい

6/14

１．今の保育園のままがいい

２．幼稚園機能がついた認定こども園がいい

３．その他

無回答

保育園に通園している保護者である

幼稚園に通園している保護者である

・メリットが分かりづらかった。

・今の段階ではメリットが分からない。

・必要性が分からない。

・今の保育園で安心して通っている。

・認定こども園になることのメリットをあまり感じない。

・これから人数が少なくなってくる中で、いまからするメリットがわからない。



２．幼稚園機能がついた認定こども園がいい

問6 認定こども園や子育てについて、自由にご記入ください。

・飯高ならではの特色をいかせる園になるのであれば、色々検討はしたい気持ちは強くあります。

・飯高なら飯高町民の、飯南なら　たんぽぽ園圏内の、ひまわり園圏内の声をしっかりきいてから行ってほし

い。反対意見があるならやめてほしい。いきなりはしないでほしい。

・認定こども園に移行後の職員の確保ができるのか。

・親の保育や教育に対するニーズは多種多様だと思うので、特に子育て支援行政については、常に柔軟に対

応してもらいたい。認定こども園をこの地域の子育て支援行政の試金石としてほしい。

・文部科学省と厚生労働省の違いがあるのはわかるが、幼稚園と保育園の良いところをセットにできないでしょ

うか。

・保育園と幼稚園の保育・教育の違いはないようですが、こども園のメリットを教えて下さい。

・幼稚園の時間のあと、保育園のようにこどもを見てもらえるような形にならないでしょうか？

・飯高で人口が減っていくなかで、認定こども園ができれば人口も増えていくのでは？

・幼稚園についてよくわからない人が多い地域だからこそ、幼稚園教育の利点や魅力をしっかり説明してほし

い。結局、保育園と同じではやる意味がない。他の地域を参考にしながら飯高地域独自の園のあり方を作っ

ていければよいと思う。子どもの数、人口増につながるものであってほしい。

・課題の多い地域であるし、良い所も多い地域でもあります。子どもに対して想いの強い地域でもあります。若

者が元気ですので、ぜひＡＬＬ松阪として飯高地域を良い意味で利用して頂きたいと思います。

・より良い保育のためにも就労の場の確保のためにも正職員を増やしていただきたい。

・少子高齢化が進むこの地域では、世代を超えた施設活用というあり方も今後検討されていくのかもしれない

なあと感じました。

・地域に暮らす者として、いい勉強の機会になりました。

・幼稚園の機能がつくだけで、現状が変わらないんだと思いました。認定こども園になることによって認定基準が

変わって、今より預けやすくなることをこの地域の方は期待していたと思います。私もそうです。幼稚園機能での

預け入れのニーズは、この地域ではないのかなと思いました。

・現段階では決定できない。まだまだ意見交換は必要。来年度からというのは早すぎると思うが、十分検討さ

れれば飯高地域にもあってもよいと思う。

・よりよい園の形になると良いと思います。

・少しでもニーズがあれば、やってほしい。

・有識者等で検討された「やまなみ保育園に保育所型認定こども園機能」となった詳しい背景や市内他の保

育園では、どこがどういう理由で、候補にあがっているの？と感じました。こどもの数がこれから増える可能性が

低いこの地域では機能を付加しても現状どうなのだろう？？と思いました。

・まだ、イメージできない部分が多い。

・今の飯高の状況的に何も変わらない気がする。これから先幼稚園を必要とする方がいるのであれば変えてい

いと思う。

３．その他

・飯南・飯高管内には幼稚園がない為、幼稚園機能がついた認定こども園があるといいと思う。

・今日の説明や資料によると現状の保育園に比べ、より柔軟に子供たちを受け入れてもらえそうだから。ただ、

行政主体ではなく、あくまで地域の実状とニーズを踏まえ検討してもらいたい。

・子育てをしている時に幼稚園があったら、いいのになあと思いましたが、今の親御さん達の意見を大切にして

下さい。


